

El pádel pide paso

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 10 de enero de 2019, jueves



La escuela Galmaq trata de potenciar la presencia de este deporte de raqueta en La Unión, donde todavía no tiene un fuerte enraizamiento.

"Tratamos de fomentar el deporte en nuestro pueblo, ya que somos de aquí de toda la vida, incentivando a los más jóvenes y también a los adultos a practicar un deporte diferente, lo que permitirá que nuestros vecinos tengan un abanico más amplio de prácticas deportivas y a partir de ahí elegir", expone a este diario Fran Galiana, integrante de esta escuela que surgió como continuación de la escuela de pádel Lidia Maqueta, que estuvo funcionando hace algo

El pádel pide paso

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 10 de enero de 2019, jueves

más de dos años en La Unión.



Las clases, con monitores diplomados, se imparten en las instalaciones del polideportivo municipal Antonio Sánchez los miércoles y los viernes de 16.30 a 19.30 horas por grupos (máximo de cinco personas) y con duración de una hora, estando estructurados en base a los diferentes niveles de los alumnos y sus edades. "La idea es que cada vez seamos más y se puedan ampliar las horas de clases para así crear un horario más flexible al usuario", concluye Fran Galiana.